



Le projet Eoljoux s'est poursuivi en 2009, en particulier par l'attribution de nombreux mandats, la finalisation de plusieurs études et divers échanges avec les autorités compétentes, tant sur le plan fédéral que cantonal. Il nous tient dès lors à coeur de vous rencontrer une nouvelle fois pour vous informer de la situation. Ainsi, nous avons le plaisir de vous convier à la

3^{ème} conférence publique Eoljoux
le jeudi 21 janvier 2010 à 19 h 30 au Casino du Brassus

dont le programme est le suivant :

- 19h30** Bienvenue
- Eoljoux point de la situation
 - L'avenir est renouvelable
 - Eoljoux et le Grand Tétras
 - Questions - réponses
- 21h30** Apéritif à l'Hôtel de la Lande

Alain Bourqui, Directeur général SEVJ SA
Laurent Reymondin, Président SEVJ et municipal
Roger Nordmann, Conseiller national
Bernard Leclercq, Docteur en écologie

Nous savons votre intérêt pour cet important projet pour la Vallée de Joux et nous réjouissons d'ores et déjà de vous rencontrer nombreux à cette occasion.

Eoljoux : j'y crois, et vous ?

SEVJ SA, La Direction